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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター  　小林会長
◎前橋国際奨学生

ドー　ヴィエト　フン　さん
セカル　アユ　パラミタ　さん

  奨学金の贈呈  　
ドー　ヴィエト　フン　さん

セカル　アユ　パラミタ　さん

  記念品贈呈  　宮崎会長エレクト
■誕生祝
　田部井俊勝、手塚　芳信、
　吉田　勝彦、奥野　和義、
　薊　準、髙橋　善明、
　菊池　千恵、齋藤　一雄、
　中村　有香、板垣　忍、髙橋　利和、荒木　俊、
　高浦　孝好、井口　治彦、伊藤　尚志、都丸　高志、
　曽我　孝之、植木　威行
■結婚祝
　宮下　学、高浦　孝好、前田　勇、曽我　隆一
■皆勤賞
　本田　博己（満20年）、平方　宏（満22年）、
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2018. １. ９（火）
第 3071 回　例会報告

例会日…火曜日（18：30）～群馬ロイヤルホテル

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…関田　文夫

　矢端　和之（満22年）、関口　俊雄（満47年）
  会長の時間  　小林会長
　皆様、明けましておめでとうございます。
　輝かしい2018年、平成30年の新春を健やかに迎え
られました事とご推察し、お慶びを申し上げます。
　この１年が前橋ロータリークラブに取りましても、
クラブ会員皆様に取りましても素晴らしい年に成りま
すようご祈念申し上げます。
　今年最初の例会で有ります。今年度後半が始まりま
す。今年も最後まで御支援、御協力頂きますようお願
い申し上げ、挨拶とさせて頂きます。
　此の度三原会員、平方会員がめでたく黄綬褒章を受章
致しました。会員皆様と共にお祝いをしたいと思います。
　三原さんは一般社団法人群馬建設業協会の役員とし
て長年に渡り業界発展に尽力して参りました。現在も
同協会の副会長、前橋支部支部長の要職にあり、強い
リーダーシップで業界を牽引しております。
　平方さんは群馬県木材組合連合会の役員を永きにわ
たりお勤めになり会長もされました。今では同組合に
あっては重鎮格で有りますと同時に、同じくリーダー
シップを発揮されております。
　お二人ともこの様な素晴らしい業績が認められ栄え
ある黄綬褒章の受章となりました。
　本日は共に御夫妻で御出席頂きました。皆さんで祝
福したいと思いますので、どうぞ宜しくお願いします。
　また、本日は新年会でも有ります。今年は戌年です。
証券用語では、申酉騒ぐ戌笑うとよく言われます。それ
にちなみまして初笑いでお楽しみ頂けたらと思います。
　親睦委員会にお世話になり地元出身の林家つる子さ
んの落語で有ります。どうかお楽しみ下さい、宜しく
お願い致します。
  幹事報告  　廣田幹事
１．�今月のロータリーレートは、１
ドル＝114円です。
２．�来週16日の例会は新会員卓話で
す。群馬土地・角田会員、NHK・
井口会員、関電工・髙橋会員はよ
ろしくお願いします。多くの皆さ
んの出席をお待ちしております。

新年夜間例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  副幹事報告  　
前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
碓氷安中ＲＣ、藤岡ＲＣ、
太田ＲＣ
  出席報告  　

会　員　数：117名　　{ 出席者　85名
欠席者　32名

本日出席率：75.22％　
前々回訂正：71.30％
  ニコニコBOX報告  ��
■星崎�　功明…おめでとうございま

す。初売りがほぼ計画通りで
した。良い年になりますよう
に。

■手塚�　芳信…誕生祝をありがとう
ございます。今年もよろしくお願いします。

■薊　�準…誕生日のお祝いをいただきました。この一
年、宜しくお願いします。

■高浦�　孝好…誕生日祝いありがとうございます。
■福島�　英人…昨年12月21日、ご縁がありまして、

前橋市公平委員会委員に任命されました。引き
続き皆様のご指導をよろしくお願いします。

■小林�　要一…明けましておめでとうございます。今
年もよろしくお願いします。また三原さん、平
方さん褒章誠におめでとうございます。

■板垣�　忍…１月14日に66才になってしまいます。
貫禄のないことおびただしく、お恥ずかしい限
りです。これからもよろしくお願いいたします。

■高玉�　真光…平方さん、三原さん、受章おめでとう
ございます。

■関口�　俊雄…明けましてお目出度うございます。ま
ずもって、育英高校サッカー、日本一お目出度
うございます。三原豊章会員・平方宏会員お二
人の黄綬褒章受章誠にお目出度うございます。
私は、只今47年の皆勤賞を元気でいただく事
が出来ました。本当に有難く感謝申し上げます。

■平方�　宏…おめでとうございます。この度、この様
な機会を与えて下さりありがとうございます。
これからも、この道ひとすじに努力していきま
すので宜しくご指導宜しくお願い致します。

■三原�　豊章…本日は昨年秋の黄綬褒章受章に際し、
新年早々の夜間例会にもかかわらず、祝賀会を
開催していただき誠にありがとうございます。
これからもご指導の程よろしくお願い申し上げ
ます。

三原豊章会員・平方宏会員 黄綬褒章受章祝賀会

懇　親　会


